

La Organización Juvenil Española presenta su Universidad de Verano

La OJE celebra la primera edición de su Universidad de Verano: UVOJE'23

Tendrá lugar en Cartagena del 9 al 12 de agosto y centrará sus contenidos en los retos de la digitalización

La Organización Juvenil Española, pionera en actividades de ocio y educación no formal, celebrará desde el 9 de agosto y hasta el día 12, en la ciudad de Cartagena (Murcia), su Universidad de Verano, que este primer año focaliza su temario en los desafíos que plantea la digitalización. Estos cursos-seminarios son los primeros que organiza la institución y van dirigidos a todos aquellos mayores de 18 años interesados en la materia: desde afiliados a la OJE hasta alumnos universitarios pasando por profesionales de las ciencias de la tecnología de la información, entre otros. El programa está conformado por varias ponencias y mesas de debate por parte de ilustres personalidades, con el fin de abordar en profundidad temas tan relevantes como los de las redes sociales o las *fake news*.

Los objetivos de este primer curso están claramente definidos. Por una parte, se darán a conocer las ventajas y riesgos de las redes sociales, promoviendo la reflexión acerca de su uso y consumo y, más concretamente, en la educación no formal. También se ha considerado altamente relevante el tema de la identificación de las diferentes plataformas de comunicación fruto del actual avance del marketing digital y la formación en la competencia e identidad digital en las redes sociales. Por último, se ofrecerá la posibilidad de debatir sobre la importancia de la formación en esta materia para los voluntarios, en especial aquellos que actúan en las entidades sin ánimo de lucro.

Entre el elenco de ponentes que participarán en la UVOJE'23 se encuentra D. David Sánchez-Porro Carmona, ingeniero aeronáutico que hablará sobre la seguridad en

1 de 3

OJE – Organización Juvenil Española
Dir: Calle Leo, nº 1, 28007 Madrid
Tfno: 914 33 99 99
Email: comunicacion@oje.es
Web: oje.es



las RRSS o D. Francisco Muñoz Usano, presidente del Consejo Social de la Universidad de Córdoba cuya presentación versará, entre otros, sobre la digitalización y el uso de la inteligencia artificial por parte de los jóvenes y en la universidad.

«Uno de los pilares de la OJE es el del estudio y la formación, y en ese ámbito consideramos de vital importancia que los voluntarios estén instruidos en las diferentes materias y áreas que proponen las tecnologías de información», ha declarado D. Francisco Javier Pascual Álvaro, vicepresidente nacional de la OJE y rector de la UVOJE.

Desde la Organización confían en que la UVOJE'23 sea el primero de una larga lista de proyectos que permitan formar a jóvenes en temas de rabiosa actualidad y necesario conocimiento. El aprovechamiento del periodo estival, su programa completo y los numerosos expertos con los que se cuenta entre sus oradores, así como los momentos de intercambio entre los asistentes son algunas de las ventajas de la UVOJE que seguro convencerán a un amplio número de interesados en acudir tanto este año como en futuras ediciones.

Madrid a 27 de julio de 2023

Acerca de la OJE

OJE es la Organización Juvenil Española, una asociación sin ánimo de lucro fundada en 1960. La Organización, apartidista y aconfesional, tiene presencia en todo el territorio nacional con sedes (agrupaciones, núcleos y hogares) en 15 comunidades autónomas. Como entidad que trabaja en el ámbito del tiempo libre y de la educación no formal, la OJE colabora con la familia, la escuela y el resto de agentes educadores de la sociedad, con el fin de formar a personas dispuestas a mejorar la sociedad en la que viven con un espíritu de servicio a los demás.

Contacto de prensa:

2 de 3

OJE – Organización Juvenil Española
Dir: Calle Leo, nº 1, 28007 Madrid
Tfno: 914 33 99 99
Email: comunicacion@oje.es
Web: oje.es



Cynthia Fernández – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 413 28 35

E-mail: comunicacion@oje.es

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que OJE mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a OJE. c/ Leo, nº 1, 28007 Madrid, indicando su nombre completo y dirección.